

文理科学科通信

京都府立福知山高等学校

開講 平成20年度

みらい学

文理科学科1年生を対象にする「みらい学」は、4月12日(土)「講演 大学における教育と研究 農学研究科教授 土佐 幸雄先生」からスタートしました。新入生は、大学教授の講演を聞き、その内容の深さに引き込まれ、学問の奥深さを実感しました。今後は、講演で提示をいただいた4つの課題に分かれてグループ研究を行い、5月初旬に発表表を行います。

4つの課題

- (1) 農薬問題
- (2) 食糧自給問題
- (3) 遺伝子組み換え作物の問題
- (4) 地球温暖化とバイオエタノールの問題

生徒の感想より

土佐先生の講演を聞いてすごく農学に興味を持ちました。これまでは地味なイメージしか持っていました。ですが、農学の歴史や現代の問題など様々な視点から見ていくうちに農学の大切さや今後の課題などについていろいろと考えさせられました。

(日新中学校出身)

「みらい学」の取組は次号にて



二期生40名入学



4月9日さわやかに晴れ渡った青空の下、福知山高校入学式が挙行されました。今年度第2期生として40名の生徒が文理科学科に入学しました。期待と不安を胸にしながらいよいよ入学式後のホームルームで、担任の紀太 雄紀先生(生物担当)から、新入生に激励の言葉があり、入学した生徒たちの表情には、自らの今後と未来に思いをめぐらせ、真剣な眼差しが輝いていました。

文理科学科2期生(H20入学) 出身中学校別一覧(40名)

桃映		南陵		成和		六人部		川口		日新		三和		夜久野		綾部		東綾		何北		豊里	
男	女	男	女	男	女	男	女	男	女	男	女	男	女	男	女	男	女	男	女	男	女	男	女
2	3	4	3	2	4	4	3	1	0	6	0	1	0	0	1	1	1	1	0	1	0	1	1
5		7		6		7		1		6		1		1		2		1		1		2	

生徒高校生活に対する抱負より

高校で私は、新しい分野の勉強に力を入れ、自分の得意なことや興味のあることを探求していきたいです。小さい頃から医療機関で働きたいという夢があります。そのためにも高校ではハイレベルな勉強を自分の力を伸ばしていきたいです。でも私は、高校生活を大学受験のためだけに過ごしたくありません。もっといろいろな経験をすること、今まで気付かなかった新しい可能性を見つけるしていきたいです。そのためにも、苦手なことや初めてのことに挑戦して、すばらしい体験をして自分の目標を達成できるようにしたいです。

(豊里中学校出身)

